



JUBILEE OF MERCY
MERCIFUL LIKE THE FATHER

PONTIFICAL COUNCIL FOR THE PROMOTION OF THE NEW EVANGELIZATION



Catedral Inmaculada Concepción de María

13/12/2015

Santo Tomé

Av. San Martín 1035 - Santo Tomé - Argentina



La Iglesia en Santo Tomé tiene su origen en la primera fundación de la ciudad en el año 1632, en el actual territorio de Rio Grande do Sul, Brasil. En 1648 el Obispo Fray Cristobal de Mancha y Velasco, visita la Reducción de Guaraníes, en el Acta de visita que está fechada el 9 de noviembre de 1648 dice "a partir de éste día la Reducción de Santo Tomé Apóstol, fue elevada a la categoría de Parroquia".

Todos los sacerdotes que tuvo la Iglesia de Santo Tomé, fueron Jesuitas, hasta el año 1767, en el cual, el Rey Carlos III, decreto la expulsión de los jesuitas, quedando a cargo de la asistencia espiritual los Mercedarios.

El 23 de octubre de 1913 el primer Obispo de la Diócesis de Corrientes, Mons. Luis María Niella, que bendice la iglesia actual.

Con la creación de la Diócesis de Santo Tomé, el 6 de julio de 1979, por San Juan Pablo II, la Iglesia parroquial pasa a ser Catedral.